

## Conato de incendio en una cocina de Granollers

Los Bomberos eran requeridos la mañana del pasado martes, al haberse producido un conato de incendio en la cocina de una vivienda particular de la calle Maria Palau, en el barrio de la estación del Norte. A su llegada se comprobó que el fuego se había originado en la campana extractora de la cocina el piso 3º 4º del número 25 de la citada calle, sin que ninguno de los residentes en la casa resultase lesionado, tal como informaron fuentes de los propios Bomberos.

## Accidente de tráfico leve en Sant Celoni

El mismo martes, sobre las dos de la tarde tenía lugar la colisión de dos vehículos en la carretera C-35, a la altura del punto kilométrico 59, al final del polígono industrial de Sant Celoni, con el resultado de una persona herida leve, según informaron las mismas fuentes de los Bomberos que acudieron en su auxilio.

### LA FOTO



## Sin palabras

Acabó la liga, la copa y mañana lo hará la "chámpifions". Por este año, esto se acabó y ahora tocará hablar de ceses, de fichajes millonarios... Ha habido celebraciones, la verdad que no tan sonadas como otros años y los contenedores y las papeleras lo han agradecido y también ha habido enfados. Hay quien se ha tragado con conformidad la derrota o el fracaso de su equipo, no sin acordarse de la madre de algún entrenador o quien sea el que no haya hecho triunfar a los de sus colores. Y también hay quien ha tirado por la brava y se ha desprendido del cuadro de sus amores. Eso sí, hay que felicitarle. Ha hecho las cosas como debía, lo ha llevado a la desecharía, no lo ha tirado en cualquier esquina como hacen muchos con sus trastos.

# Organizan una fiesta solidaria para poder comprar una silla de ruedas

**Sucesos** La Associació Sòcio-Cultural Accessible (ASCA), con sede en Sant Celoni, en colaboración con otras entidades de la población ha impulsado el proyecto "Creatius". Se trata de una iniciativa para conseguir recaudar fondos a través del arte y poder comprar una silla de ruedas electrónica para un vecino de la población. La iniciativa ha surgido después de que, según la Asociación,

a dicho conciudadano le fuese denegada su petición de ayuda por parte de la Seguridad Social.

El acto más inminente que tiene previsto celebrarse para recaudar fondos es una fiesta solidaria con un concierto en el Ateneo para el próximo sábado día 1 de junio, en el que colaborarán diversas entidades, incluido el Ayuntamiento.

Lo más urgente, según la ASCA es poder ayudar a este vecino que sufre una enfermedad degenerativa que pre-

sentó una solicitud a la Seguridad Social, pidiendo una silla de ruedas, pero le fue denegada la ayuda. Por ello es urgente poder conseguir los 3.200 Euros que cuesta una silla de ruedas eléctrica y poder ayudar al vecino necesitado.

La Asociación Socio Cultural Accessible con sede social en la plaza Josep Alfaras, tiene como objetivo social fomentar la integración social y cultural de las personas con discapacidad, así como sus familias y amigos.

# Nuevo intento fallido de capturar el toro de Montornès

A este paso, aún veremos como el Parlamento de Catalunya tiene que modificar la ley anti-toreo o como se diga, y las autoridades contratar a algún torero para que capture al "toro de Montornès" que campa a sus anchas desde hace más de tres meses. El animal ha aprendido bien la lección de que se está mejor en libertad y en el Vallpès que en su establo

del Maresme y más este año que pasto no le falta y es él quien "torea" a quienes quieren capturarlo

El pasado sábado un equipo formado por 16 miembros, entre cazadores, un veterinario, agentes de Protección Civil y de la Asociación de Defensa Forestal (ADF), montaron un dispositivo para capturarlo pero el bicho aún se está riendo. Después de más de una hora de búsqueda le localizaron y llegaron lo suficientemente cerca de él, a una distancia entre 10 y 15 metros para poder dispararle un dardo con anestesia pero, al parecer el veterinario no fue lo suficientemente rápido para disparar y el animal escapó. No obstante no desistieron en el intento y continuaron la búsqueda. El toro volvió a estar cerca de ellos y ésta vez el veterinario sí disparó, pero falló. Según Pere Parera, jefe del operativo de Protección Civil, "el hombre debió ponerse nervioso

al tener un animal que impresiona como éste tan cerca". El animal acabó huyendo bosque adentro. "Después de tanto tiempo y a pesar que se trata de un animal de granja, ya se ha asilvestrado y se esconde de las personas", reconoce Parera.

El próximo sábado intentarían capturar de nuevo al toro para devolverlo a su granja de Tiana. Para ello se buscará un nuevo veterinario más acostumbrado a la montaña y que maneje un rifle de dardos en lugar de una pistola.

**El sábado salieron 16 personas en su búsqueda pero fallaron al no acertar con el dardo que debía anestesiarle**

# Absuelven a dos policías locales acusados de agresión a un retenido

El juzgado de Granollers que juzgó a dos agentes de la Policía Local de Les Franqueses que habían sido acusados como presuntos autores de agredir a un joven retenido, han sido absueltos, siéndoles retirados los cargos, al entender tanto el magistrado como el fiscal que eran inocentes.

Los hechos que motivaron la denuncia ocurrían la madrugada del pasado día 15 de enero. Un joven de 18 años se presentaba en las dependencias del Juzgado de Granollers denunciando que los agentes de una patrulla de la Policía Local que le habían retenido le esposasen y después le golpeasen en la cara, en el tórax y en el abdomen.

La policía había retenido al joven en la

zona de Can Calet, junto a la Riera Carbonell cuando le vieron junto a otro joven que llevaban un palet. Los agentes pudieron sospechar de ellos ya que vestían prendas de color negro y ocultaban sus caras y por aquellos días se habían producido algunos robos en casas de aquel paraje. Al darles el alto los dos jóvenes intentaron huir pero fueron alcanzados por los agentes.

Después de haber sido denunciados, los dos agentes continuaron prestando servicio normal, ya que sus superiores no observaron nada irregular en su actuación, mediante el informe interno que se les abrió.